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Interfl ug Dash 8-100

EI AI Boeing 767-300

South African Airways - Olympic Colors 
Airbus A340-300

Pan Am Airbus A300B4
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523653 26,00 €
Aerofl ot McDonnell Douglas MD-11F
Drei zu Frachtern umgebaute MD-11 betreibt Aerofl ot überwiegend auf einer Ost-West Route zwischen Ostasien und Westeuropa mit Zwischen-
landung in Russland. Ebenfalls im Herpa Programm: Art.-Nr. 515399 Aerofl ot Ilyushin IL-86 / Aerofl ot operates three MD-11s, converted to cargo 
planes, mainly on an east-west route between East Asia and Western Europe with stopover in Russia. 
Also available: Item no. 515399 Aerofl ot Ilyushin IL-86

523691 19,50 €
Delta Connection (Pinnacle Airlines) Bombardier CRJ-900
Pinnacle Airlines mit Sitz in Memphis betreibt ihre 140 CRJ-200 und -900 ausschließlich 
im Zubringerdienst für Delta. / Pinnacle Airlines with headquarters in Memphis operates its 
140 CRJ-200s and -900s solely in feeder service for Delta.

507028-001 22,00 €
Air France Concorde
Neue Registration / New registration: F-BVFC

518994-001 26,00 €
Air China Boeing 777-300ER
Neue Registration / New registration: B-2031
Notausstiegsmarkierungen auf Tragfl ächen ergänzt. / Wings exit markings added.

518031-001 21,00 €
Lufthansa Airbus A319
Neue Registration / New registration: D-AILR

519090-001 21,00 €
Sun Express Boeing 737-800
Neue Registration / New registration: D-ASXF
Notautsstiegsmarkierungen auf Tragfl ächen ergänzt. / Wings exit markings added.

523820 21,50 €
Lufthansa Retro Airbus A321
Die werksneue D-AIDV löst nach sieben Jahren die D-AIRX als Träger der eleganten Retro-
Bemalung ab. Das neue Flugzeug weist im Unterschied zum ersten Retrojet eine silberne 
Rumpfl ackierung auf.  / After seven years, the brand-new D-AIDV replaced D-AIRX as 
carrier of the elegant retro livery. Contrary to the fi rst retro jet, the new airplane features a 
silver fuselage. 
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523707 26,00 €
EI AI Boeing 767-300
Nach langer Zeit präsentiert Herpa wieder ein Modell der israelischen Airline. El Al operiert sechs Exemplare der Boeing 767, wobei unser Origi-
nal mit der Reg. 4X-EAP seit 2006 zur Flotte zählt. / After a long time, Herpa once again presents a model of the Israeli airline. El Al operates six 
Boeing 767s including our original with the registration 4X-EAP, added to the fl eet in 2006.

523677 19,00 €
Braniff International BAC 1-11-200
1967 verpasste die Airline aus Texas ihren Flugzeugen mit knalligen Farben ein neues Design. 
Herpa startet mit einer BAC 1-11 in „Jelly Bean Orange“. / In 1967, the Texan airline gave its 
airplanes a new design with loud colors. Herpa begins with a BAC 1-11 in “Jelly Bean Orange”.

523684 26,00 €
BOAC-Cunard Vickers Super VC10
Vor 50 Jahren startete erstmals die britische VC-10. Zum Jubiläum erscheint in limitierter Aufl age eine Super VC-10, die von BOAC in Kooperati-
on mit der Reederei Cunard betrieben wurde und heute im Imperial War Museum in Duxford bei London ausgestellt ist. / 50 years ago, the British 
VC-10 took off for the fi rst time. For the anniversary, a limited edition Super VC-10 is released, which BOAC operated in cooperation with the 
shipowning company Cunard which is today exhibited at the Imperial War Museum in Duxford near London. 

523790 26,00 €
Ethiopian Airlines Boeing 787-8 Dreamliner
August 2012 konnte Ethiopian als erste Fluggesellschaft Afrikas ihren ersten Dreamliner übernehmen. Zunächst wird die „Africa First“ von Addis 
Abeba nach Frankfurt und London unterwegs sein. / In August 2012, Ethiopian was the fi rst African airline to commission its fi rst Dreamliner. In 
the beginning, “Africa First” will be en route from Addis Abeba to Frankfurt and London. 

523806 19,00 €
Interfl ug Dash 8-100
Eine kleine Rarität: Ab November 1990 mietete Interfl ug eine farbikneue DHC-8-100 der 
Tyrolean Airways zum Einsatz auf Kurzstrecken. / A little rarity: In November 1990, Interfl ug 
leased a brand-new DHC-8-100 from Tyrolean Airways for operations on short-haul routes. 

523752 21,50 €
US Navy VX-30 „Bloodhounds“ Lockheed NP-3D Orion
Die VX-30 testet neue Waffen- und Elektroniksysteme. Hierzu verwenden die „Bluthunde“ 
auch mit neuen Sensoren ausgestattete Orion-Patrouillenfl ugzeuge. / VX-30 is tasked with 
evaluating new weapon and electronic systems. Among other types, the “Bloodhounds” 
operate Orion patrol aircraft equipped with special sensors and instrumentation.
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523714 28,00 €
Qantas Boeing 747SP
Um die Route von Sydney nach Los Angeles non-stop zu bewältigen, betrieb Qantas ab 1981 zwei 747SP. VH-EAB 
wurde auf die heute eher unbedeutende Kleinstadt Winton im Bundesstaat Queensland getauft, in dem jedoch 1920 
Qantas gegründet wurde. Unser Modell erscheint in ihrer ursprünglichen, „Flying Kangaroo“ genannten, Bemalung. 
Ebenfalls im Herpa Programm: Art.-Nr 518116 Qantas Airbus A330-200 „OneWorld“ 
To cover the route Sydney to Los Angeles nonstop, Qantas operated two 747SPs from 1981. VH-EAB was named 
after the small town Winton in Queensland, where Qantas was established in 1920. Our model is released in its original 
“Flying Kangaroo” livery. 

523745 25,00 €
Spantax Convair CV-990
Die spanische Spantax war eine der ersten Airlines im noch jungen europäischen Pauschaltourismus der 1960er Jahre. 
Mit bis zu 14 Exemplaren war sie zeitweise der größte Betreiber der Convair 990 weltweit. / The Spanish Spantax was 
one of the fi rst airlines in the rather young European package tourism of the 1960s. With 14 planes at times, it was even 
the biggest Convair 990 operator worldwide. 

523783  32,00 €
Panalpina Boeing 747-8F
Ihre vierte 747-8F vercharterte die amerikanische Atlas Air gleich ab Auslieferung an den  Schweizer Logistik-Konzern Pa-
nalpina. Sie kommt vornehmlich  im Linienverkehr auf der sogenannten „Dixie Jet“ Route Luxembourg – Huntsville, Alaba-
ma zum Einsatz. / The American Atlas Air chartered out its fourth 747-8F right after delivery to the Swiss logistics company 
Panalpina. It is mainly operated on scheduled fl ights on the so-called “Dixie Jet” route Luxembourg - Huntsville, Alabama. 

523721 26,00 €
Saudi Arabian Airlines Airbus A330-300
Seit 2010 durchläuft die nationale Airline Saudi Arabiens eine Flottenmodernisierung. Nachfolgerin der A300 sowie der 
747-300 ist dabei die A330-300, von der bis 2014 11 Exemplare betrieben werden sollen. / Since 2010, Saudi Arabia’s 
national airline has been undergoing a fl eet modernization. Successor of the A300 and the 747-300 is the A330-300, of 
which eleven planes are scheduled to be operated by 2014.

523837 26,00 €
United Airlines Boeing 787-8 Dreamliner
Ab Herbst 2012 nehmen die ersten von 50 bestellten Dreamliner ihren Dienst bei United auf. Zunächst werden diese auf 
inneramerikanischen Strecken eingesetzt und lösen in die Jahre gekommene Boeing 767 ab. / Starting fall 2012, the 
fi rst of a total of 50 ordered Dreamliners will commence service for United. Initially, they will be operated on domestic 
routes, replacing ageing Boeing 767 aircraft.

523738 26,00 €
South African Airways - Olympic Colors Airbus A340-300
Anlässlich der Olympischen Spiele 2012 erhielt diese A340 nach einem Wettbewerb die eindrucksvolle Sonderbemalung. 
Der Taufname „Siyanqoba“ bedeutet auf Zulu so viel wie „wir sind siegreich“. / For the Olympic Games 2012, this A340 was 
given the impressive special livery after a competition. The name “Siyangoba” is Zulu and stands for “we are victorious”. 
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502306-001 32,00 €
Thai Airways Airbus A380-800
Neue Registration / New registration: HS-TUA „Si Ratanna“

523769 26,00 €
Biman Bangladesh Boeing 777-300ER
Neues Flaggschiff der nationalen Fluggesellschaft des Landes ist die Boeing 777-300ER. Unser Original, S2-AFO, 
erhielt den Taufnamen „The Palki“, eine traditionelle Sänfte, in der die Gurus der Sikhs seit Jahrtausenden getragen 
werden. / New fl agship of the country’s national airline is the Boeing 777-300ER. Our original, S2-AFO, was given the 
name “The Palki”, a traditional litter in which the Sikh’s gurus have been carried in for millennia.

523660 26,00 €
Asiana Airlines Boeing 777-200
Zur Langstreckenfl otte zählen 10 Boeing 777, die besonders auf den Europa-Strecken eingesetzt werden. HL-7791 ist das 
momentan jüngste Exemplar, und wurde März 2010  übernommen. / Ten Boeing 777s are in the long-haul fl eet, mainly 
being operated on European routes. HL-7791 was taken over in March 2010 and is currently the youngest of the ten.

555517 49,50 €
Lufthansa Retro Airbus A321
Die werksneue D-AIDV löst nach sieben Jahren die D-AIRX als Träger der eleganten Retro-Bemalung ab. Das neue 
Flugzeug weist im Unterschied zum ersten Retrojet eine silberne Rumpfl ackierung auf. / After seven years, the brand-
new D-AIDV replaced D-AIRX as carrier of the elegant retro livery. Contrary to the fi rst retro jet, the new airplane 
features a silver fuselage.  

555531 49,50 €
Sun Express Boeing 737-800 „Impressions of Istanbul“ 
Seit 2010 fl iegt TC-SUZ in dieser attraktiven Farbgebung für die türkische Fluggesellschaft mit Skizzen von Szenen 
und Sehenswürdigkeiten der Millionenmetropole Istanbul. / Since 2010, TC-SUZ has been fl ying for the Turkish airline 
featuring this appealing livery including sketches of scenes and sights of the mega-metropolis Istanbul. 

506892-001 26,00 €
Air France Boeing 777-300ER
Neue Registration / New registration: F-GSQI
Notausstiegsmarkierungen auf Tragfl ächen ergänzt. / Wings exit markings added.
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555494 64,00 €
KLM Airbus A330-300
Als erste A330-300 wurde die “Times Square – New York” Anfang 2012 in Dienst gestellt. Die insgesamt vier Flugzeuge werden in der Hauptsa-
che die Strecken von Amsterdam nach Washington D.C., Nigeria und Ghana bedienen. / The fi rst A330-300 to be commissioned in the beginning 
of 2012 was the “Times Square – New York”. Four planes altogether are scheduled to mainly fl y on the routes from Amsterdam to Washington 
D.C., Nigeria and Ghana. 

555524 62,00 €
Pan Am Airbus A300B4
Ab 1984 wurden die ersten Airbus-Flugzeuge an Pan Am ausgeliefert, mit der auch die ultimative Bemalung der Fluggesellschaft, die “Billboard 
Colors”,  eingeführt wurden. “Clipper America” und die anderen 12 A300 ersetzten zumeist veraltete Boeing 727. / From 1984, the fi rst Airbus 
airplanes were delivered to Pan Am with which the airline also introduced its ultimate “Billboard” livery. “Clipper America” and the other twelve 
A300s mostly replaced obsolete Boeing 727. 

550901-001 66,00 €
Lufthansa Airbus A340-600
Neue Registration / New registration: D-AIHI „Mönchengladbach“

555548 48,00 €
Mongolian Airlines Fokker 50
Seit 2011 bedient diese neue Privatgesellschaft mit zwei außergewöhnlich lackierten Fok-
ker 50 Verbindungen innerhalb des riesigen Landes. Inzwischen hat Mongolian mit Airbus 
A319 auch internationale Strecken aufgenommen. / Since 2011, this new private company 
has been operating two extraordinarily painted Fokker 50s on routes within the large coun-
try. Meanwhile, Mongolian has also established international routes with Airbus A319s.  

555500 35,00 €
Antonov Club Avianna Antonov AN-2
Der auf dem Flugplatz Birrfeld zwischen Zürich und Basel beheimatete Club hat seine 
in Litauen registrierte AN-2 des Baujahrs 1978 liebevoll restauriert und auf den Namen 
„Rusalka“ getauft. / The association – based at the airfi eld Birrfeld between Zurich and 
Basel – has tenderly restored its AN-2, manufactured in 1978 and registered in Lithuania. 
The plane was named “Rusalka”. 

555586 42,00 €
British Airways (Loganair) Saab 340 „Waves of the City“
Von 1994 bis 2008 operierte die schottische Loganair eine große Flotte kleiner Flugzeuge 
im Zubringerdienst für British Airways. So erhielten auch ab 1997 einige Flugzeuge der 
Loganair, wie diese Saab 340, die World Images Bemalungen am Leitwerk. Ebenfalls im 
Herpa Programm: Art.-Nr. 555173 British Airways World Cargo Boeing 747-8F / From 1994 
to 2008, the Scottish Loganair operated a large fl eet of small airplanes in feeder service for 
British Airways. From 1997, some Loganair planes – like this Saab 340 – were decorated 
with the World Images livery on the tail unit. 
Also available: Item no. 555173 British Airways World Cargo Boeing 747-8F
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555562 32,00 €
Royal Air Force Eurofi ghter Typhoon FGR. 4 No.3 (F) Squadron - 100th Anniversary
Bereits 1912 gegründet, feierte das Geschwader das Jubiläum mit einer Sonderlackierung 
in den Einheitsfarben und den beiden Einheitsabzeichen am Leitwerk und auf der Brems-
klappe am Rumpfrücken. Ebenfalls im Herpa Programm: Art.-Nr. 552028 RAF Typhoon, 
No. 29 Squadron / Formed back in 1912, the squadron celebrated its anniversary with a 
special livery in the unit’s colors, also sporting its two emblems on the stabilizer and dorsal 
air break. Also available: Item no. 552028 RAF Typhoon, No. 29 Squadron

553810-001 72,00 €
Air France Airbus A380-800
Neue Registration / New registration: F-HPJF

555579 32,00 €
USAF Lockheed Martin F-16C Fighting Falcon 18th Agressor Squadron, Eielson AB - 
„Flogger“ color scheme
Einige F-16 der 18. Aggressorstaffeln sind in einem Farbschema lackiert, welches das der 
sowjetischen MiG-23, NATO-Spitzname „Flogger“, ähnelt. Ebenfalls im Herpa Programm: 
Art.-Nr. 552462 USAF F-16C „Thunderbirds“ 
A few of the F-16s of the 18th Aggressor Squadron received a paint scheme that resem-
bles the scheme applied to Soviet MiG-23s, NATO-codename “Flogger”.
Also available: Item no. 552462 USAF F-16C „Thunderbirds“ 

552233-001 32,00 €
Russian Air Force Strizhi (The Swifts) Mikoyan MiG-29
Neue Registration / New registration: 03

555456 56,00 €
Luftwaffe „Open Skies“ Tupolev TU-154M
1992 wurde das Open Skies Abkommen zwischen der NATO und den ehemaligen Warschauer Pakt-Staaten unterzeichnet, nach dem man 
gegenseitig die jeweiligen Territorien überfl iegen und fotografi eren durfte. Dazu wurde 11+02, übernommen von der NVA, umgerüstet und mit 
Sensoren und Kameras im Bauch ausgestattet. Ebenfalls im Herpa Programm: Art.-Nr. 517782 Luftwaffe Airbus A310 MRTT
In 1992, the Open Skies agreement between NATO and the former Warsaw Pact states was signed allowing the parties to overfl y and take 
photos of the respective territory. For that, 11+02, taken over from the East German Air Force, was converted and equipped with sensors and 
cameras in the fuselage. Also available: Item no. 517782 Luftwaffe Airbus A310 MRTT
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Bei allen Modellabbildungen handelt es sich um Vorserienmuster. Änderungen vorbehalten. 
All photos in this brochure have been taken from pre-production samples. Model details are subject to change.

Einmalige Aufl age
Limited edition

Formneuheit
New type

 Historischer Flugzeugtyp oder historische Bemalung
 Historic aircraft type or historic livery

Preisangaben sind unverbindliche Preisempfehlungen zum Zeitpunkt der Drucklegung inkl. deutsche MwSt, Irrtum und 
Änderungen vorbehalten. / All prices are recommended retail prices at press date, including German VAT. Errors and ommissions excepted.

Geänderte Neuaufl age
New, modifi ed production

Modell überwiegend aus Metall 
Model mainly made of metal

Modell überwiegend aus Kunststoff
Model mainly made of high quality plastic
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BOEING B-52

Die Boeing B-52 ist das älteste noch betriebene Modell der Luft-

fahrtgeschichte. Ende der 1940er Jahre entwickelt, kam sie 1952 

erstmals zum Einsatz, und ihr prognostiziertes Ende ist noch in 

weiter Ferne. Von 744 gebauten Maschinen stehen derzeit noch 

85 Exemplare im aktiven Dienst der US Air Force. Entwickelt als 

Grundpfeiler in der Strategie der Abschreckung durch strategische 

Atomwaffen, repräsentiert der Riesenbomber wie kaum ein anderes 

Flugzeug die Ideologie des Kalten Krieges.

The Boeing B-52 is the oldest airplane in aviation history 

still in operation. Developed at the end of the 1940s, and 

operated for the first time in 1952, its decommissioning 

is nowhere in sight. Of 744 planes manufactured, 85 are 

currently still in active service at the US Air Force. Develo-

ped as a cornerstore of the nuclear deterrence strategy, 

the gigantic bomber with its playload 

of strategic atomic weapons 

reprensents the oppressive 

Cold War period like hardly 

any other plane.

Die lebende Legende

The living legend

 Photo: Luftfahrtarchiv Matthias Winkler

STOPOVER  B-52
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Ihr Herpa Fachhändler / Your Herpa dealer

609609 16,50 €
Vim Airlines Boeing 757-200
Modelllänge: 23,7 cm / Model length: 9.3 in

609593 17,50 €
TAP Air Portugal Airbus A340-300
Modelllänge: 31,8 cm / Model length: 12.5 in

609586 18,50 €
China Southern Airlines Boeing 787-8 Dreamliner
Modelllänge: 28,4 cm / Model length: 11.2 in

205610 6,50 €
Die neue Ausgabe WingsWorld / The new issue WingsWorld
In Ausgabe 5/12 lesen Sie / Some of the topics in issue 5/12:
•  Titelstory: American Airlines
• Stopover: Lockheed L-1649A: Super Star auf langer Strecke / Super Star of the long-haul route
• Stopover: Boeing B-52: Die lebende Legende / The living legend
Abonnieren Sie jetzt WingsWorld ab 36,00 Euro pro Jahr: 
Subscribe to WingsWorld starting at 36 Euro annually:
www.herpa.de/magazine

The Boeing B-52 is the oldest airplane in aviation history 

still in operation. Developed at the end of the 1940s, and 

operated for the first time in 1952, its decommissioning 

is nowhere in sight. Of 744 planes manufactured, 85 are 

currently still in active service at the US Air Force. Develo-

ped as a cornerstore of the nuclear deterrence strategy, 

the gigantic bomber with its playload 

of strategic atomic weapons 

reprensents the oppressive 

Cold War period like hardly 

any other plane.

The living legend

 Luftfahrtarchiv Matthias Winkler

Boeing B-52
Die lebende LegendeThe living legend

Lockheed L-1649A Super StarSuper Star auf langer Strecke
Super Star of the long-haul route 
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American Airlines
Der Adler schärft wieder die Krallen

6,50 €

Herpa Wings
Modell-Highlights im Herbst
Autum’s model highlights

The eagle sharpens its claws again

 Issue 5 / October 2012
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555555 59,00 €
Northwest Orient Airlines Douglas DC-6B
Nach dem Zweiten Weltkrieg verlagerte Northwest Airways ihre Bemühungen auf Flügen nach - und auch innerhalb von - Ostasien. Die nunmehr 
in Northwest Orient umbenannte Airline richtete in Tokio ein erstes im Ausland liegendes Drehkreuz ein. Ab 1954 kamen zahlreiche DC-6 über 
dem Pazifi k zum Einsatz. / After WWII, Northwest Airways shifted its efforts to fl ights to and also within East Asia. The airline, then named Nor-
thwest Orient, established a fi rst foreign hub in Tokyo. From 1954, numerous DC-6s were operated across the Pacifi c. 

Kunststoff-Steckmodelle mit Stand / Plastic push-fi t models with stand

1/2001/2001/200

1/200


